










































































































This device complies with RSS-210 of the Industry Canada Rules. Operation is subject to the

following two conditions: (1) This device may not cause harmful interference, and (2) this device

must accept any interference received, including interference that may cause undesired operation.

Ce dispositif est conforme la norme CNR-210 d'Industrie Canada applicable aux appareils radio

exempts de licence. Son fonctionnement est sujet aux deux conditions suivantes: (1) le dispositif

ne doit pas produire de brouillage pr judiciable, et (2) ce dispositif doit accepter tout brouillage

re u, y compris un brouillage susceptible de provoquer un fonctionnement ind sirable.

The product comply with the US/Canada portable RF exposure limit set forth for an uncontrolled

environment and are safe for intended operation as described in this manual. The further RF

exposure reduction can be achieved if the product can be kept as far as possible from the user

body or set the device to lower output power if such function is available.

NOTE IMPORTANTE:

D claration d'exposition aux radiations:

Le produit est conforme aux limites d'exposition pour les appareils portables RF pour les

Etats-Unis et le Canada tablies pour un environnement non contr l .

Le produit est s r pour un fonctionnement tel que d crit dans ce manuel. La r duction aux

expositions RF peut tre augment e si l'appareil peut tre conserv aussi loin que possible du

corps de l'utilisateur ou que le dispositif est r gl sur la puissance de sortie la plus faible si une

telle fonction est disponible.

 


